



日の出町

日の出町イメージキャラクター
【ひのでちゃん】

観光協会

2021年 7月号

Vol.22

だより

ひのでじかく

日の出町観光協会

会長 伊藤 雅夫

本年も新型コロナウイルス感染症の拡大により、一般社団法人日の出町観光協会の総会は昨年と同様に書面決議となりましたが、すべての議案につきまして、承認可決されましたこと、先ずもつてご報告させていただきます。

今春に実施を予定していた「ひので桜ライトアップ事業」は東京観光財団の助成金を活用して、桜と竹林を夜空に照らし、幻想的な演出をする予定でしたが新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から残念ながら中止になりました。

私が会長に就任後、初めての事業が町から受託された「花の館観光トイレ清掃」で、理事が交代でトイレ清掃を行いました。その後、芋掘り体験、竹の子狩り、レンタサイクル、水田管理、日の出山東雲山荘管理等、事業を増やす一方で、多くのロケ撮影を誘致し増益を図りました。

こうした取組により、当協会は一般社団法人となり、法人税を納めるまでになりました。

ロケ誘致を安定的に受入れるには、地域に魅力と利用しやすい環境を作ることが重要であります。今後は、体験ひろばのトイレ、シャワー、エアコン等の整備を行い、さらに野鳥の森などを撮影場所として受け入れたいと考えております。

今後も一般社団法人日の出町観光協会の事業等、ご理解、ご協力をお願い致します。

定時総会書面決議結果

日の出町観光協会定時総会（第4期）につきましては、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止策として書面等による議決権行使となり、すべての議案が承認可決されました。略儀ながら御報告いたします。皆様の御協力、誠にありがとうございました。

新役員の紹介

| | | |
|-------|--------------------|--------------|
| 会長 | いとう まさお 伊藤 雅夫 | 【(有)みやび】 |
| 副会長 | はらだ しゅんいち 原田 俊一 | |
| 副会長 | くぼた たけお 久保田 武男 | 【(福)日の出太陽の家】 |
| 理事 | たむら やすし 田村 泰志 | 【(福)栄光の杜】 |
| 理事 | おざわ あきのり 小澤 揚徳 | |
| 理事 | おくだ ただし 奥田 整 | 【マルタツ】 |
| 理事・会計 | はぶ ひであき 羽生 英昭 | 【(有)羽生緑地建設】 |
| 監事 | はら ともみ 原 知己 | |
| 監事 | ふじたに ひろし 藤谷 弘司 | 【藤谷産業(株)】 |

協会だより
～日の出町の魅力、会員の魅力を発信します！～

協会だよりの発行に当たり、編集委員3名を理事の中から選出しました。今後、会員の魅力等を発信してまいりますので、ご協力をよろしくお願ひいたします。

小澤

芋掘り観光事業に加え、会員の魅力を深掘りし発表できる機会を頂きました。楽しい紙面を発信していきます！

久保田

日の出町は外国人観光客から高い評価を受けています。ポストコロナに向けて外国人観光客誘致の準備を進めていきたいと思います。

田村

町内で介護の仕事に携わり25年、皆様には大変お世話になっております。日の出町に恩返しがしたくて観光協会で活動しています。



左から小澤・久保田・田村

「日の出町は素晴らしい! ~外国人観光客が見た日の出町~」

2018年度より3年間、東京観光財団の助成金を活用し、外国人観光客誘致に向けたモニターツアーを実施しました。モニターツアーハには、多くの外国人が参加し大変ご好評をいただきました。

第二回

「大統領が愛した町・日の出町」

一九八三年（昭和58年）中曾根康弘首相とロナルド・レーガン米大統領の日米首脳会談が行なわれた日の出山荘。レーガン大統領夫妻が絶賛した日の出町の自然、文化化、伝統等が体感できる日の出山荘は、現在日の出町に寄贈され一般公開されています。

モニターツアーパート者は、山の中にたたずむ山荘で季節を感じながら、日の出山荘で茶道を体験し、二人だけでは会話をしたとされるお茶室等を見学されました。

「レーガン大統領が日の出町のこの素敵なかん山荘にやつてきたことは知らなかつた! 大統領と同じ場所に来ることができて最高だ!」

（アメリカ人男性）

「東京からこんなに近くで緑が濃くて空気がきれいな町があるなんて! 大統領夫婦が愛する気持ちがわかります。私も日の出町が大好きになりました!」（アメリカ人女性）

（記 久保田武男）

「若い私たちはレーガン大統領も中曾根首相も知らない人が多い。まして、こんな素晴らしいところで会談が開かれたなんて夢みたい! 私も大学に帰つて当時の歴史を勉強し、大統領と首相がここで何を語つたかを調べてみたい。今度は友達を連れて素晴らしい日の出町にまた来ます!」

（アメリカ人女子大学生）

日の出山荘は外国人にとって夢の場所のようです。日本の自然、文化、歴史、日本人の心、世界の政治の歴史などを学び体感することができます。新型コロナウイルス感染症の終息後、再びたくさんの外国人観光客が訪れるこことでしょう。

「ここには日本の文化や歴史、自然、日本人の価値観がたくさん詰まっている。もっと多くの人へ来てもらつたらよいと思う。「サンライズ・サンシャイン・タウン」（日が昇り、日が輝く町）まさに名前のとおりの素晴らしい町だ!」

（アメリカ人男子大学生）



会員紹介～ひので森りん館～

さまざまな旨み野菜を具材としたひので夢味（ムーミン）おやきや水割りで桜色に変わる焼酎ひので百万本さくら咲くを国体サッカー開催地記念としてサッカーボトル提供販売。また、美味しい初夏のトマトをイメージし、今迄に無い洋菓子としてひのでトマトゴーフレットを販売、



◆今迄、好評プロデュース商品



◆現在、好評プロデュース商品

イオンモールやつるつる温泉等で御好評を戴きました。現在は洋菓子の味覚を取り入れた和菓子ふくろう饅頭やチーズを練り込んだソフトな洋菓子チーズタルトも手土産として、ご納得戴ける自慢の銘菓です。

新入会員のご紹介

日本料理 伊勢屋

日本料理 伊勢屋

店主こだわりの天然素材、朝獲れたばかりの新鮮な魚介を使用した本格和食コースや旬の鮮魚のお刺身をはじめとする料理をお楽しみください。

